

# Une journée « arts visuels » dans l'atelier de Jacques Coulais

Le lundi 8 juin, nous sommes allés à Niort, faire des ateliers d'arts plastiques avec Jacques Coulais. Nous avons travaillé en deux groupes :

## L'atelier avec Jacques Coulais



On a travaillé avec des pochoirs dans l'atelier de Jacques.

On a pris une grande feuille de papier, on a pris des pochoirs et des éponges. On les a trempées dans la peinture. Au début, on n'avait que 3 couleurs primaires, après on les a mélangées et ça faisait plein de couleurs. On les a tamponnées sur la feuille et quand on a enlevé les pochoirs, ça a fait des signes imaginaires. On a accroché les feuilles dans l'atelier de Jacques.



Charline, Alicia, Hélène, Laurie

## L'atelier avec Carole Thomazeau



Malheureusement, nous avons travaillé sous un abri (car il pleuvait). On a travaillé sur des planches en bois, on a mis du sable, des coquilles de pistache, des grillages pour faire des empreintes, du papier et de la colle. On a peint des planches d'une seule couleur. On a attendu que les planches sèchent puis on a fait des pochoirs sur les planches d'une autre couleur. Pour cette étape, on s'est servi de ce qui avait été fait avec Jacques.



Valentine, Eliza et Lenny.

## Peinture avec la bouche

Jacques Coulais est handicapé et il peint avec la bouche. Il nous a fait une démonstration, c'était très intéressant. Il a peint des idéogrammes imaginaires, en noir, à l'encre de Chine.

Nous avons essayé de peindre avec la bouche et c'était dur. (Il faut avoir une mâchoire puissante). Il nous a donné à chacun des représentations de ses tableaux.

